

Bonjour,

Je souhaite porter ma candidature au nouvel Observatoire de la parité et des pratiques.

Depuis mon arrivée au sein d'EELV, je porte un grand intérêt aux questions de démocratie interne d'une part et à l'égalité réelle F/H de l'autre.

Cette fusion des observatoires me paraît un excellent moyen d'analyser les phénomènes de discrimination sous plusieurs angles et faire jouer à plein l'intersectionnalité afin de ne pas mettre ces différents sujets en concurrence.

Concernant mon parcours militant, je suis entré chez EELV il y a un peu plus de 2 ans et suis co-secrétaire du GL Paris 14e depuis septembre 2014 et membre du CPD 75 depuis mars 2015.

Guillaume Durand, Île-de-France